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  令和５年 7 月 10 日開催、川崎町農業委員会総会を川崎町役場庁舎２Ｆ入札室に招

集する。 

１、総会事務局開会宣言  午後 13 時 3０分  

 

２、出席委員(７人)   

１番  田所 義信 ２番 重藤 義光  

４番  松江 英幸  ６番 山下 理江 

7 番  政時 修 ８番 藤川 航 ９番 原  健治 

１０番  原口 友博 １１番 中島 隆  

１３番 大内田 峰夫   

 

３、欠席委員(3 人) 

３番 中村 明 

５番 星野 宗広 

 １２番 西山 一郎 

 

 

 

農地利用最適化推進委員（名） 

 

 

 

４、本会事務局 事務局長 中村 竜輔    係長 三浦 竜治 

 

５、事務局長開会あいさつ 

 

議 事 日 程 

議事録署名委員の決定 

議事録署名委員の氏名    ●●番 ●●、 ●●番 ●● 

   

議案第１号  非農地証明願いについて 2 件 

 

その他     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



事務局長     皆さんこんにちは。大雨で大変なときにお集まりいただきまして

ありがとうございます。 

定刻になりましたので、ただいまから令和 5 年 7 月の農業委員 

会総会を開催いたします。会長御挨拶をお願いいたします。 

会   長    改めてこんにちは。今回、昨日からですね非常に激しい雨で、大

雨がありまして、川崎町でもレベル４の避難指示が出ておると、

いうような状況の中でございましたが、たまたまこの時間帯には

ちょっと雨も上がってですねちょっと日が差しているということ

で、集まりの皆さん、集まると大変だなと思いながらも、雨上が

って大変かなというふうには思いますが、まだまだこの雨は続き

そうでございますので、注意の方は十分いただきたいというふう

に思います。 

いよいよ 24 期の農業委員会総会が、今日で最後になります。 

3 年間、会長をさせていただきましてありがとうございます。 

勤めさせていただいて、御協力ありがとうございました。 

もう 1 日よろしくお願いしたいと思います。 

事務局長     会長ありがとうございました。出欠連絡ですが、●●さんより

は、欠席連絡いただいております。●●さんと●●さんから御連

絡いただいてないんですが、まだ見えられておりませんが、定足

数に達しておりますので本総会が成立しております。 

また推進員さんは 6 名皆様来ていただいております。 

それでは、早速でございますがこれより議事に入りたいと思いま

す。議長は会則に則いまして、会長にお願いします。 

議   長    議事に入ります。議事日程、議事録署名人の決定について議題と

いたします。議事録署名人は議長において指名することに異議な

いですか。（異議なし） 

異議なしと認め、記録署名委員は●●番、●●委員、●●番、●

●委員にお願いいたします。 

それでは議案第 1 号、番号 1 の非農地証明願と議案 1 号の番号 

2 は関連いたしておりますので、一緒に審議したいというふうに

思っておりますのでよろしくお願いします。 

では事務局、説明方お願いいたします。 

事務局係長    はい。議案 1 号、非農地証明、番号 1、申請者、住所、福岡市西

区拾六町●●丁目●●番●●号、氏名、●●、ほか 1 名ですね、

土地の所在、大字、田原、字、サヤノ下、地番、●●番●●、地

目、田、現況、宅地、地積が 101 ㎡になってます。 

ここ 20 年以上前よりですね、宅地として課税されていまして、 

農地としての復旧が困難であります。 

現地確認には農業委員の●ま ry 委員と、推進員の●●委員に同

行 していただきました。 

関連しますのでそのまま続けてですね、議案 1 号の証明の番号

2 のほうにいきます。 

申請者、住所、川崎町大字田原●●番地の●●、氏名、●●、土

地の所在、大字、田原、字、サヤノ下、地番、●●番●●、地



目、田、現況、宅地、地積が 597 ㎡となっています。 

3 ページの航空写真を御覧いただいたら分かると思うんですけれ 

ども、1 番の共有名義の部分については、1024 番 5、田の

597 平米の●●さんのところに行くための通路となっていま

す。この通路の部分が共有名義になってまして、申請者の●●さ

ん宅が奥にあるということで、議案 1 号番号 1 と、議案 1 号番

号 2 の辻褄があうと思います。 

6 月 26 日に、●●委員と、推進委員の●●委員に確認していた

だきました。4 ページに位置図、5 ページに現況写真をつけてま

すので、よろしくお願いいたします。 

議   長    ただいま事務局から説明が終わりました。現地確認した●●委

員、補足説明をお願いいたします。 

●●委員     はい。先日、6 月 26 日に、●●委員と、事務局とで現地確認し

てまいりました。 

現地は、昔から家が建ってるようなところで、特に問題ないかと 

思います。場所は●●小児科の裏のところです。以上です。 

議   長    ただいま事務局及び●●委員の説明が終わりました。 

質疑のある方は挙手をお願いいたします。 

ございませんか。（質疑なし） 

ないようですのでお諮りいたします。 

議案 1 号番号 1 及び番号２について、承認することに賛成の方 

挙手をお願いいたします。 

（賛成多数） 

はい、ありがとうございます。賛成多数ですので、議案第 1 号

番号 1 及び番号 2 の非農地証明願いについては、原案どおり承

認といたします。 

その他に入ります。事務局その他何かありますか。 

事務局係長    はい。令和 5 年のですね、農地パトロールの件なんですけども、

別紙をつけていると思うんですけど、令和 4 年度のですね、農地

パトロールの日程を参考に今年の日程表を作成しました。 

名前のとこはですね 7 月の 19 日までで委員さんと、推進員さ

んが変わったりしていきますので、名前のとこは空白にさせてい

ただいております。 

日程だけこのような日程でいきたいと思いますけどもよろしいで 

しょうか。 

議   長    農地パトロールの日程及び地区割の案が、一応事務局から説明さ

れましたが、これについて何か御質問ありますか。 

         （質疑なし） 

ないようですので以上をもちまして本日の議題は全て終了いたし 

ました。 

●●委員     すいません。産廃の件なんですけど、もう最後の方もいらっしゃ

るかもしれませんが、今のちょっと状況だけ少し説明させてくだ

さい。 

もう 5 年になるんですよね、そろそろ最後の住民説明会が終わ



って、その間何も動いてははなかったんですけれど、業者のほう

が、今まで調査したボーリングというか井戸を掘ったデータで、

地下水の流れをずっと報告書調査報告書を出してきたんですけれ

ど、県のほうが、それはとても受け取られる内容じゃないという

ことで、ずっと却下してきたわけです。 

同じことをずっと繰り返し繰り返し、業者のほうはやってきたん 

ですけど、いよいよその調査方法を変えると、どうするかという

具体的な方針はまだ決まってないそうなんですけれど、やり方を

変えて、報告するというふうになっているみたいです。法的に

は、焦点は地下水の流れがどうなってるかということなんですけ

れど、ちょっと今やり方ではずさん過ぎて、報告できるような状

態じゃないので、近隣の井戸使って、飲み水には使ってないけれ

ど、井戸があるという情報を自治体から得たので、そこの井戸の

地下水とかを調べて、住民の協力を仰ぎながら調査していきたい

というふうなことを言ってるみたいなんですけれども、それが５

月です。 

6 月に入ってもまだ今 6 月中には、業者が来てなくて、先週で

すね、県のほうに情報開示請求した文書を取りに行ったときに

も、まだ来てないという話でした。 

一方で、これは噂談会ということもあるけど、確かな問題だと思 

うんですけれど、1 番ネックになっているのが、●●という筑穂

町でむちゃくちゃした、産廃業者の社長として、地元に被害を及

ぼして、県の代執行で、19 億円の県費を使って、そこをしたと

いう、我々から見れば、悪いよくない人が関わってるわけです

ね、●●の産廃に対して、というかこの人がもう実行しようとし

てるんですけれど、今別の産廃で、訴訟の被告人となっているみ

たいです。なかなか、この人がおる限り県としても、そういう前

例があるので、この●●の産廃については、何とかして止めたい

というふうに県も思っているみたいです。 

住民とその辺（県の意見）は、今のところ方向が一致しているの 

で、協力しながらやろうと思ってます。 

また動きが出たら、そのときは報告しますので、皆さんの協力よ 

ろしくお願いします。以上です。 

議   長    いいですか。 

今のは●●の産廃の問題です。そういうことで、●●委員のほ 

うから報告ありました。また、進展があったらまた報告すると、

こういうことでございますのでよろしくしたいと思います。 

         以上をもちまして、議題は全て終わりましたので、次回の総会は

ですね、臨時総会となります。 

継続の農業委員のみ 7 月 20 日、1 時 30 分から開催いたしま

す。時間の間違いのないようにお願いしたいと思います。 

以上をもちまして、川崎町農業委員会７月総会を閉会いたしま 

す。お疲れ様でした。 

 



 

 

閉会 14 時 00 分 

 

       以上、会議の顛末を記録し、その相違なきことを証するため署名する。 

       

署名人 

        ●●番委員                  ． 

 

                 ●●番委員                  ． 

  

                議  長                  ． 

 


